

HERZLICH WILLKOMMEN IN SANKT KATHARINA

Unsere Senioren-Residenz Sankt Katharina befindet sich in zentraler Lage zur Fußgängerzone der Kreisstadt Heppenheim.

Die Stadt präsentiert sich als lebendige Kulturstadt. Herrliche Ausflüge in die Weinberge oder zur imposanten Starkenburg bieten sich an. Die Altstadt mit ihrem historischen Marktplatz, der für die vielen regionalen Feste Kulisse ist, lädt zu Spaziergängen ein.

An der lebendigen Vielfalt von Heppenheim orientiert sich auch unsere Senioren-Residenz Sankt Katharina. Unsere Bewohner können fußläufig Geschäfte erreichen, gemütliche Cafés besuchen oder einen Besuch beim Arzt ohne viel Aufwand erledigen.



IN CURA[®]
SANKT KATHARINA
SENIOREN-RESIDENZ

Senioren-Residenz Heppenheim GmbH Sankt Katharina

Lorscher Straße 1-3
64646 Heppenheim

Tel. 06252/9599-500
Fax 06252/9599-555

info@stkatharina.incura.de
www.incura.de

Auflage 11/2020



Besuchen Sie uns und lernen Sie unsere Residenz bei einer unverbindlichen Führung kennen. Gerne vereinbaren wir mit Ihnen einen Termin.

Unser Team freut sich auf Sie.

BESUCHEN SIE UNS

WOHNEN · LEBEN · SICHERHEIT



IN CURA[®]
SANKT KATHARINA
SENIOREN-RESIDENZ



HEPPENHEIM



VERTRAUEN SCHAFFT RAUM FÜR MENSCHLICHE NÄHE.

Ernst Ferstl (Dichter und Aphoristiker)

Pflegeeinrichtung:

- 69 Einzelzimmer mit barrierefreiem Bad
- 27 Doppelzimmer mit barrierefreiem Bad
- vollstationäre Pflege
- eingestreuete Kurzzeitpflege
- eingestreuete Verhinderungspflege
- Restaurant, Café, Dachterrasse
- Telefon-, Internet-, TV-Anschluss

Seniorengeeignete Miet-Apartments:

- 34 barrierefreie Apartments (44 bis 120 m²)
- teilweise mit Balkon
- Telefon-, Internet-, TV-Anschluss

Die **Senioren-Residenz Sankt Katharina** gehört zur INCURA GmbH, einem privaten, modernen Dienstleistungsunternehmen, das auf Senioren- und Pflegeeinrichtungen spezialisiert ist.

Unsere Senioren-Residenz umfasst komfortable Einzel- und Doppelzimmer in der Pflegeeinrichtung sowie seniorengeeignete Miet-Apartments für agilere Senioren. Einige der Wohnungen liegen direkt hinter der bestehenden Senioren-Residenz in der Friedrich-Ebert-Straße. Durch die Gestaltung der Zimmer mit persönlichen Einrichtungsgegenständen schaffen Sie sich eine **individuelle Privatsphäre in Ihren eigenen vier Wänden.**

Im Erdgeschoss lädt unser **modernes Café-Restaurant** mit Terrasse ein, die Seele baumeln zu lassen.

Wir legen Wert darauf, dass Sie Ihre sozialen Kontakte weiterhin pflegen können. Auch bieten wir Ihnen die Möglichkeit, wie gewohnt Ihren Hobbys nachzugehen.

Besuchen Sie gemeinsam mit unseren Mitarbeitern und Bewohnern Veranstaltungen oder verweilen Sie an einem sonnigen Plätzchen in unserer Grünanlage und genießen Sie die Ruhe. Wohnen in unserer Senioren-Residenz bedeutet für Sie, **aktiv am Leben teilzunehmen**, sich wohlfühlen und selbstbestimmt Ihren Alltag zu gestalten. Aus unserem umfassenden **Service-Angebot** können Sie wählen, welche Leistungen Sie beanspruchen möchten.

Gutes Essen und richtige Ernährung sind wichtige Bestandteile des Wohlbefindens unserer Residenz-Bewohner. Unsere hauseigene Küche bietet Ihnen drei frisch im Haus zubereitete, täglich wechselnde Drei-Gänge-Menüs.

Unsere Mitarbeiter sorgen liebevoll und fachkompetent für Ihre **persönliche Betreuung** und Pflege, denn der Leitgedanke „von Mensch zu Mensch“ ist die Basis unseres täglichen Miteinanders.